

In 30 Jahren 938 515 Kilometer gewandert

IVV-Wanderung der Wanderfrënn am 25. November

Bettendorf. Neben den beiden traditionellen Wanderungen in Bettendorf und Gilsdorf mit jeweils 1270 und 557 Teilnehmern war erstmals auch in Lieler in Zusammenarbeit mit dem Syndicat d'initiative ein Yuppi-Walk organisiert worden mit 344 Kindern und Jugendlichen. Daran erinnerte Präsident Georges Kintziger in der Generalversammlung der Wanderfrënn.

Der jetzt im zweiten Jahr bestehende permanente Wanderweg PW 018 wurde gut genutzt. 2017 wurden 564 Besuche verzeichnet. Von den Vereinsmitgliedern wurden im Laufe des Jahres 50 186 Ki-

lometer erwandert. Johny Wolff, Alphonse Lieners und Marc Stelmes führen die Tabelle mit den meisten Kilometern an, während Tom Sachsen (2 094 Kilometer) wiederum mit dem Juniorpreis ausgezeichnet wurde, und das vor Tessa und Noah Gillen.

Seit der Gründung 1988 sind die Bettendorfer Wanderfrënn 938 515 Kilometer gewandert und haben bei ihren insgesamt 54 Veranstaltungen fast 56 000 Wanderer empfangen.

Auch für 2018 stehen erneut drei Organisationen im Programm: am 4. April die Mittwochswanderung in Gilsdorf, am 28. April der Yup-

pi-Walk in Lieler sowie am 25. November die große IVV-Wanderung mit Marathon in Bettendorf. Von Mai bis September werden an jedem ersten Donnerstag im Monat abends jeweils geführte IVV-Wanderungen angeboten mit Strecken von acht bis zehn Kilometern. Für ihre rege Aktivität im vergangenen Jahr wurden geehrt: Johny Wolff (7 724 Kilometer), Alphonse Lieners (3 429) und Marc Stelmes (2 382). Als beste Dame wurde Edith Ludivig für 2 004 Kilometer ausgezeichnet.

Ronald Oestreicher
via mywort.lu

■ www.wf-bettendorf.lu



In der Generalversammlung wurden zahlreiche Mitglieder des Vereins, die im vergangenen Jahr viel im Einsatz waren, geehrt.